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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林 晴 道  

 

 

 

１ 市長の政治姿勢について  

⑴  選挙公約の実現について  

⑵  政治倫理について  

 

２  新教育長の所信について  

⑴  教育行政に対する考えについて  

 

３ 総合戦略について  

⑴  進行管理について  

 

４ 財政について  

⑴  中期的な展望について  

 

５ 資金運用について  

⑴  運用状況と課題について  

 

６ 消防団について  

⑴  位置づけと役割について  

⑵  活動環境の整備について  

 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

１  道の駅について 

⑴  地元市場経由の野菜が道の駅で販売されているが

どのように対処したのか 

 

２  投票所について 

⑴  経費節減、職員負担軽減を理由に投票所が削減さ

れ、３回続けて低投票率だが、民意の反映は 

 

３  マイナンバーカードについて 

⑴  千葉県内の自治体の中でマイナンバーカード交付

率はワースト２だが、向上に向けたＰＲは 

 

４  飯岡海上連絡道三川蛇園線整備事業について 

⑴  飯岡海上連絡道三川蛇園線の既存ＪＲ隧道への接

続の計画変更は 

 

 



  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  旭中央病院について 

⑴  市及び市民のメリットについて  

⑵  市及び市民のデメリットについて  

⑶  中央病院への市のかかわりについて  

 

２  職員採用について 

⑴  直近５か年の募集人数と採用人数について、また、学

科試験の基準点数について 

 

３  市長車等について 

⑴  リース料等について  

 

４  職員駐車場について 

⑴  市が確保しなければならない根拠について 

 

５  行政財産について 

⑴  定義について  

 

６  生涯活躍のまち構想について  

⑴  構想の目的について  

⑵  中央病院近辺での計画の目的について  

⑶  中央病院の活用方法について  

 

７  海上中、飯岡中跡地の交流、観光拠点について  

⑴  計画について  

 

８  地域間バランスの取れたインフラ整備(道路 )について  

⑴  計画について  

 

９  若者が旭に帰ってくる魅力あるまちづくりについて  

⑴  計画について  

 

10 雇用の安定で、人口減少ストップについて 

⑴  計画について  

 

11 労働力不足解消のための国家戦略特区指定について  

⑴  計画について  



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  遊具について 

⑴  保育所、小学校の遊具の設置年数について 

⑵  耐用年数について 

 

２  入学準備金について  

⑴  高校入学時の準備金について  

⑵  準要保護生徒について  

 

３  防災について 

⑴  避難所について 

⑵  耐震ブレーカーについて 

 

４  地域格差の是正について  

⑴  執行部の見解について 

⑵  道路、排水について 

⑶  安心安全について 

 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

島 田 和 雄  

 

 

１  市長の公約について 

⑴  リハビリテーション病院について (生涯活躍のま

ち構想) 

⑵  旭市育英資金の拡充について 

 

２  土地改良区への負担金、補助金について 

⑴  排水負担金について  

⑵  農業用用排水路改修費の補助金について  

 

３  清滝バイパス全線開通見込みに伴う振興策につい

て 

 

４  道路に張り出した木の枝、繁茂する雑草対策につ

いて 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

米 本 弥 一 郎  

 

 

１  市長の政治姿勢について 

⑴  財政運営について 

⑵  公共下水道の抜本的な改革について 

⑶  公共施設等総合管理計画の実施について 

⑷  小中学校の再編について 

⑸  都市計画の変更について 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  学校給食について 

⑴  第３子以降の給食費が無料化になりましたが、第

１子より完全無料化に出来ないか 

 

２  老人クラブについて 

⑴  高齢化が進む中、老人クラブを活発に出来ないか 

 

３  介護予防について 

⑴  「あさピー☆きらり体操」を推進し、介護予防の

為に取り組みは出来ないか 

 

４  医療費の無料化について 

⑴  高校３年生までの医療費を無料化に出来ないか 

 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

磯 本  繁  

 

 

 

１  ＡＥＤの設置について 

⑴  設置場所と使用基準について 

 

２  農業について 

⑴  天候不順による本市の農作物の影響について 

 

３  健康づくりについて 

⑴  癌の早期発見の為の個別診断について 

⑵  Ｂ型肝炎ワクチンの予防接種について 

 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

 

１  就学援助について 

⑴  制度と現況について 

⑵  要保護児童生徒援助費補助金について 

⑶  国に準じた入学前の補助金の給付について 

⑷  認定要件、周知及び申請方法について 

 

２  教育環境の改善について 

⑴  小・中学校のエアコン設置について 

 

３  国民健康保険について 

⑴  千葉県国保運営協議会の内容について 

⑵  法 人 等 へ の 社 会 保 険 適 用 に 伴 う 国 保 へ の 影 響 に

ついて 

 

４  介護保険について  

⑴  ２０１５年の介護保険制度改定について 

⑵  補足給付と改定された内容について 

⑶  緩 和 基 準 サ ー ビ ス Ａ と 住 民 主 体 サ ー ビ ス Ｂ の 現

状について 

⑷  第 １ ９ ３ 回 国 会 で 成 立 し た 介 護 保 険 制 度 の 改 定

について 

 

 

 

 



  

 

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

 

１  本市の持続的発展に向けて 

⑴  本市持続のための課題は何か 

 

２  公共施設・インフラ等の整備について 

⑴  生涯学習施設の今後は 

⑵  公営住宅の今後は 

⑶  下水道事業の今後は 

 

３  観光政策について 

⑴  夏期観光の成果は 

⑵  アニメ映画の影響と今後のプロモーションは 

 

４  企業誘致について 

⑴  旭市企業誘致条例について 

 

５  介護予防・日常生活支援総合事業について 

⑴  事業の状況は 

⑵  ＭＣＩへの早期対応について 

 

 



  

 

 

    質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  安心安全なまちづくりについて 

⑴  交通安全対策について 

⑵  道路にはみ出た樹木の取り扱いについて 

⑶  防犯対策について 

⑷  防災訓練について 

 

２  海上キャンプ場について 

⑴  利用状況について 

⑵  今後の取り組みについて 

 

３  コミュニティバスについて 

⑴  利用状況について 

⑵  今後の取り組みについて 

 

４  投票所について 

⑴  投票率向上のための取り組みについて 

 


